



Drei Kreismeister- und ein Vize-Meistertitel für DJK-Judokas

Hirschhorn, 13. Juli 2013

Am Samstag, den 13.07.13 fanden die Rhein-Neckar-Odenwald-Kreismeisterschaften für die Altersklassen U10, U12 und U15, ausgerichtet durch den TV-Hirschhorn, statt, bei dem Judosportler aus 15 Vereinen an den Start gingen. Mit dabei waren auch vier Judoka des DJK-Eppelheims.

Benjamin Treiber konnte sich in seinem Pool (-31,7 kg) souverän gegen seine zwei Gegner vom TV-Eberbach sowie BC-Walldorf in drei von vier Kämpfen (Hin- und Rückrunde) durchsetzen und erreichte somit den 1. Platz der Kreiseinzelmeisterschaft U10.

Max Lawrence startete in der Altersklasse U15 und der Gewichtsklasse bis 50kg und musste gegen einen wesentlich größeren Kämpfer mit einem höheren Gürtel-Grad des BC-Walldorf antreten. Er zeigte zwei tolle Kämpfe, die er jeweils mit einem Ippon für sich entscheiden konnte und erreichte somit auch den 1. Platz.

Elena Schefczik musste sich in ihrem Pool (-33,4 kg) gegen drei Judoka des TSG Wiesloch, des TV-Wiesloch und des JSC Heidelberg behaupten. Sie zeigte tolle Kämpfe gegen die beträchtlich schwereren Gegnerinnen und konnte einen Kampf souverän gewinnen. Nach Punkten erhielt sie am Ende einen tollen 2. Platz.

Sumru Günes hatte in ihrem Pool (-43 kg) leider keine Gegnerin, durfte aber in einem Freundschaftskampf gegen einen ebenfalls gegnerlosen Judoka vom TSV-Hirschhorn antreten. Diesen gewann sie nach kurzer Zeit souverän nach zwei Ippon-Würfen.

Wir gratulieren unseren Judoka für diese tolle Leistung.

Ein großer Dank gilt auch unserem Trainer Morsy Tenkoul für die Betreuung und engagierte Motivation während des Turniers.

